

## BAB V

### KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

#### A. Kesimpulan

Kesimpulan yang dapat diambil dari penelitian yang dilakukan penulis adalah Kecamatan Babakan Ciparay memiliki persebaran minimarket yang menyebarkan tidak merata, ketidakmerataan minimarket ini dapat dilihat di lapangan, dimana minimarket ini hanya didirikan di daerah-daerah yang terdapat minimarket yang serupa.

Minimarket di Kecamatan Babakan Ciparay yang memiliki kesesuaian dengan kriteria penilaian minimarket yaitu demografi, penggunaan lahan, transportasi dan aksesibilitas, dan radius pelayanan adalah minimarket A (Indomart) yang ada di Kelurahan Sukahaji, F (Alfamart) yang ada di Kelurahan Babakan, H (Yomart) yang ada di Kelurahan Margasuka, I (Ananda) yang ada di Kelurahan Margasuka, J (Gema Tasik) yang ada di Kelurahan Margahayu, K (Indomart) yang ada di Kelurahan Margasuka dan L (Alfamart) yang ada di Kelurahan Margahayu. Minimarket ini dikatakan sesuai karena dalam radius 2 km terdapat lebih dari 700 KK, terletak pada penggunaan lahan pemukiman, terletak pada jalan loka, dilalui oleh kendaraan umum dan dalam radius 500 m walaupun hanya satu minimarket yang tidak terdapat minimarket sejenis dan pedagang kecil akan tetapi minimarket ini unggul dari segi lalu lintas, dimana minimarket ini dilalui oleh kendaraan umum.

Sedangkan minimarket yang tidak sesuai dengan kriteria penilaian minimarket yaitu demografi, penggunaan lahan, transportasi dan aksesibilitas, dan radius pelayanan adalah minimarket B (Alfamart) yang ada di Kelurahan Sukahaji, dan minimarket C (Yomart), D (Alfamart), E (Indomart), dan G (Alfamart) yang ada di Kelurahan Babakan Ciparay Kota Bandung. Ketidaksiharian lokasi minimarket ini di kerjakan tidak adanya lalu lintas kendaraan umum yang melewati minimarket

inidanjugadalam radius 500 m terdapat minimarket sejenisdanpedagangkecildisekitar minimarket.

Teorilokasi yang menunjangdalam menganalisis kesesuaian lokasi minimarket di Kecamatan Babakan Ciparay adalah Teori Tempat Pusat dengan alasan minimarket merupakan tempat pelayanan dan kegiatan ekonomi, selain itu juga minimarket yang terdapat di Kecamatan Babakan Ciparay berada di wilayah yang datar dengan penduduk yang tersebar secara merata dan

Dampak minimarket terhadap keberadaan pedagang kecil disekitarnya dapat diketahui dengan adanya penurunan pendapatan, jumlah konsumen, jenis barang, dan volume barang pada pedagang kecil setiap harinya setelah adanya minimarket.

## B. Rekomendasi

Berdasarkan kesimpulan yang telah diuraikan, rekomendasi untuk diajukan yang diantaranya:

Bagi pemerintah setempat khususnya pemerintah Kecamatan Babakan Ciparay, pemberian ijin dalam pembangunan minimarket sebaiknya lebih diperhatikan lagi peraturan-peraturan yang mengikatnya agar terciptanya persaingan yang sehat baik antara minimarket dengan minimarket ataupun antara minimarket dengan pedagang kecil disekitarnya. Selanjutnya, bagidinas yang menanganiterkait minimarket hendaknya pendataan dilakukan secara teliti sehingga tidak terjadi perbedaan data yang terdapat dari dinas dengan data yang ada di lapangan.

Bagi peneliti selanjutnya hendaknya dilakukan penelitian terkait pola persebaran minimarket di Kota Bandung dan kesesuaiannya dengan kriteria penilaian lokasi minimarket agar diketahui sejauh mana penyimpangan dalam pendirian minimarket di Kota Bandung